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联盟成员高校参加“中国高等教育学会
校际合作研究分会!"#$年会暨慕课研讨会”

!!!"#$年#!月#%日!由中国高等教育学会校

际合作研究分会主办的"中国高等教育学会校际

合作研究分会!"#$年会暨慕课研讨会#在四川大

学顺利召开$中国高等教育学会执行副秘书长康

凯%教育部科技发展中心主任李志民%教育部高教

司教学条件处副处长都昌满%四川大学副校长魏

于全院士%上海交通大学副校长黄震教授出席了

会议$安徽省应用型本科高校联盟常任主席单位

合肥学院和轮值主席单位黄山学院也派代表出席

会议$会议由中国高等教育学会校际合作分会秘

书长江志斌教授主持$
会上!四川大学副校长魏于全院士致辞并介

绍了学校的基本情况!希望通过此次中国高等教

育学会校际合作研究分会年会!使川大在校际合

作交流中走向更广阔的平台$
中国高等教育学会执行副秘书长康凯在会上

作了讲话$他介绍了中国高等教育学会校际合作

研究总会的情况$中国校际合作研究分会理事

长%上海交通大学副校长黄震作了分会!"#$年度

总结报告$

随后!大会展开了主题报告及交流发言$教

育部科技发展中心主任李志民作了大会主题报

告$校际合作研究会分会秘书长江志斌%北京大

学教育学院汪琼教授%华南师范大学教育学院副

院长焦建利%哈尔滨工业大学教务处傅姗姗%四川

大学教务处处长张红伟教授%华中农业大学教务

处处长江珩%上海交通大学法学院副院长王先林

分别作了精彩的大会交流发言$
最后!大会进行了第二批好大学在线%学分互

认签约仪式$

&联盟秘书处供稿’

安徽省应用型本科高校联盟项目
检查验收工作会议在铜陵学院召开

!!!"#$年#!月#!&#’日!安徽省应用型本科

高校联盟会议在铜陵学院召开$会议的议题主要

有两项(一是对!"#"&!"#’年应用型本科高校联

盟省级质量工程项目和振兴计划部分项目进行检

查验收)二是联盟秘书处及各高校教务处处长研

究联盟下一步工作$省教育厅高教处处长储常

连%铜陵学院副校长倪国爱%联盟秘书处%联盟#(
所高校教务处负责人及接受检查验收项目的负责

人参加了会议$铜陵学院副校长倪国爱在致辞中

对各位领导%专家莅临学校指导工作表示热烈欢

迎!并向与会者介绍了铜陵学院建设发展的基本

情况以及年度开展的主要工作$他高度评价近年

来应用型本科高校联盟所取得的成就!希望有更

多的机会和各院校加强交流与合作$
省教育厅高教处处长储常连就大学生创业教

育%高校"慕课#建设%提高教学质量三个问题作了

重要讲话!他希望联盟各高校能够以此次会议为

契机!更加齐心聚力!为加快构建具有安徽特色的
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应用型高等教育体系做出进一步贡献!为引领我

国高等教育分类管理和区域特色现代应用性高等

教育体系!提供学习借鉴的成功经验和有效做法"
联盟高校教务处处长围绕储常连的讲话展开了热

烈的讨论!明确了下一步工作计划和时间要求"
参加本次检查验收的省级质量工程和振兴计

划部分项目共’"项"专家们在认真听取各项目

建设进展汇报和结项总结后!对建设项目提出评

审意见"联盟项目的检查验收旨在加强项目的过

程管理!提高项目的建设质量!促进联盟高校项目

建设的交流合作"

#铜陵学院供稿$

安徽省应用型本科高校联盟对口和专升本
招生工作研讨会在皖西学院顺利召开

!!为探索新形势下对口和专升本招生考试制度

改革!加强本科高校和中高职学校间的交流与合

作!实现信息与资源共享!提升对口和专升本招生

工作质量!!"#$年#!月!%日下午!%安徽省应用

型本科高校联盟对口和专升本招生工作研讨会&
在皖西学院举行"安徽省教育厅副厅长解平出席

会议并讲话!教育厅职成处处长朱彤!省考试院副

院长沈滔’科长朱志权!教育厅高教处朱永国等出

席会议"安徽省应用型本科高校联盟#)高校的

教务处长和招生负责人!联盟秘书处等共#!"余

名代表参加了会议"皖西学院刘学忠院长出席会

议并致辞!会议由张穗萌副院长主持"

解平副厅长在讲话中对试点学校在!"#$年

对口升学考试’专升本考试中所做的工作和取得

的成绩给予了充分肯定"他指出!高校要进一步

增强对口和专升本考试的改革积极性!虽然这两

项招生改革在实施中存在一定的困难!但加快发

展职业教育’培养技能型人才’升级职业教育!加
快应用型本科教育’应用型研究生教育已成为社

会发展的诉求!他要求高校要积极主动的参与到

这两项招生改革工作中来"解厅长对做好!"#*
年对口和专升本招生工作提出三点要求(一要提

高认识!各高校要进一步解放思想’转变观念!以
职业教育招生改革为契机!加快发展应用型本科

教育’应用型研究生教育!培养应用技能型人才!
助力我省经济社会发展)二要精心组织!确保对口

和专升本招生工作安全’平稳’有序开展)三要抓

好学习!要认真学习全省职教会精神!加大宣传!
确保各项工作贯彻落实"

安徽省教育厅职成处朱彤处长就职业教育规

模’应用型本科高校转型’对口招生改革的方案等

问题进行了阐释)考试院沈滔副院长对安徽省

!"#$年对口和专升本招生等工作做了通报"
会上!安徽科技学院’滁州学院’黄山学院’宿

州学院’皖西学院’合肥幼儿师范专科高等学校’
滁州职业技术学院’望江职教中心’宣城市工业学

校等)所学校分别就招生工作进行了交流发言"
!"#$年#!月!%日上午!联盟各高校教务处

长’招生工作负责人!专题研讨了!"#*年对口和

专升本招生工作!提出了很多富有建设性的建议!
并就相关问题达成了共识"

#皖西学院供稿$
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